



1学期終業式 明日から36日間の夏休み!



新型コロナウイルスへの対応が変更され、活動に大きな制限がなくなる中での1学期でした。18日に集会を開き、各学年の代表から「1学期を振り返って」話をしてもらいました。行事を通して団結力が高まった1年生。後輩ができがんばる姿を見せた2年生。3年生は、初めての宿泊行事が一番の思い出など、「かきくけこ」にまとめて発表し、今後の進路決定に向けて底力を出してきました。また、「たて割り」の活動も多く取り入れた学期でした。先輩後輩の仲が良い反面、礼儀の部分で改善しなくてはと生徒は考えていました。



3年生からは、9月にある体育会のテーマ「煌 (きらめき)」が示されました。どの生徒も光り輝く体育会を目指して、がんばってください。

大掃除(ワックスがけ)花植え

11.12日と教室の大掃除・ワックスがけを行いました。床の水拭き、窓拭き、ワックスをかけ終わったらピカピカになっていました。中庭や校門の花壇へ植えたポーラチュカは、夏の暑さに強いそうです。きれいになりました。ありがとう。



表彰 (すごいです!)

- 全国の将棋の大会で準優勝は、 さん。
- エレクトーンの大会で銀賞は、 さん。
- 県総体(体操)で さんがダイナミックな演技で3位入賞。中国大会への出場となりました。



◆ 終業式の話の中から『「テトラポットと炭素(炭とダイヤモンド)」4つの腕が、がっしりつかみ合えば、ピクともしない強い団結力になるんだな。』さて、中学校で4つの腕とは何だろうな?考えてみよう!

保護者の皆様へ

13、14日の個人懇談会ではお世話になりました。皆様のご協力で、1学期を無事終えることができました。ありがとうございました。また、昨年に引き続き、夏休みの駐車場が開設されます。今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。